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FECHA:  ENERO  10  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS/PRIMERAS      PLANAS  

   Racha  roja:  6  accidentes   

  
Reclama  la  CTM  entregar  obras  a  transportistas  de  DF  y  Edomex   

   Prevén  llegada  de  nuevas  empresas  a  zona  industrial   

   Triple  asalto  de  comando  armado   

  
Plaza,  solo  a  docentes  que  pasen  el  examen   

  
¡Desorden  territorial!   

   Violentadas,  82%  de  mujeres  indígenas   

  
Arranca  fiscalización  para  las  precampañas   

  
Fuego  amigo  en  muertes  de  Apatzingán:  gobierno   

  
Delegados  botan  al  DF   

  
Crimen   cierra   109   escuelas   en   Acapulco;;   imposible   cuidar   a   todos   afirma   Luis  
Walton   

   Nueva  jornada  de  terror  en  Francia  deja  siete  muertos   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
No  se  generó  Información.  

P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Apostará   PAN   por   mujeres   en   candidaturas: Aunque   todavía   no   se   tienen   nombres,   el   Comité   Estatal   del  
Partido  Acción  Nacional  (PAN)  ya  cuenta  con  su  propuesta  de  género;;  es  decir,  en  qué  distritos  serán  hombres  y  en  cuáles  
mujeres  quienes  encabecen   las   candidaturas  a  diputados   federales.  De  acuerdo  con   la  propuesta  de  género,   serán   cuatro  
mujeres   y   tres   hombres   los   que   estén   encabezando   los   siete   distritos   electorales.   En   el   caso   de   los   distritos   de   Pachuca,  
Tepeapulco,  Actopan  e  Ixmiquilpan,  la  propuesta  de  género  considera  que  deberá  ser  una  mujer  quien  encabece  la  fórmula  a  
diputación  federal.  Mientras,  en  los  distritos  de  Tula,  Huejutla  y  Tulancingo  sería  un  varón  el  que  abanderaría  las  candidaturas  
del  blanquiazul  a  legisladores  federales.  Al  respecto,  el  secretario  general  del  PAN  en  funciones  de  presidente,  Jorge  Miguel  
García  Vázquez,  recordó  que  será  el  método  de  designación  el  que  utilizará  el  Comité  Ejecutivo  Nacional  panista  para  definir  
las  candidaturas.  Los  interesados  deberán  cumplir  con  los  requisitos  y  finalmente  será  la  dirigencia  nacional  la  que  determine  
a  los  siete  candidatos  a  legisladores  federales.  García  Vázquez  dijo  que  se  determinó  el  método  de  designación,  luego  de  que  
se  sabía  que  previamente  el  14  de  diciembre  pasado  se  debía  enfrentar  un  proceso  interno  para  la  dirigencia  estatal  del  PAN,  
lo  que  finalmente  absorbería  trabajos  del  comité  estatal.  Previendo  este  escenario,  se  estableció  solicitar  al  comité  nacional  
aplicar  el  método  de  designación  sobre  el  proceso  de  elección  de  candidatos.  Finalmente,  García  destacó  que  en  este  caso  

s   trabajos   acorde   al  
calendario   electoral   vigente,   que   exime   de   algunas   etapas   por   la   decisión   de   optar   por   el   método   de   designación   de  
candidaturas.  Irregularidad  Desde  el  mismo  número  telefónico  del  que  se  activó  la  guerra  sucia  en  la  elección  interna  del  
PAN,  el  pasado  14  de  diciembre,  salieron  también  mensajes  de  felicitación  y   llamados  a   la  unidad  de  este   instituto.  Así   fue  
denunciado   en   redes   sociales   por   simpatizantes   del   excandidato   a   la   dirigencia   estatal   del   Partido   Acción  Nacional   (PAN),  
Alejandro  Moreno  Abud,  entre  ellos  el  secretario  de  Asuntos  electorales,  Antonio  Carabantes.  Desde  las  redes  sociales  posteó  

http://www.oem.com.mx/elsoldehidalgo
http://www.criteriohidalgo.com
http://hidalgo.milenio.com/
http://www.plazajuarez.com/
http://www.sintesis.mx/hidalgo/
http://www.unomasuno.com.mx/
http://www.elindependientedehidalgo.com.mx/
http://www.cronicahidalgo.com/
http://www.eluniversal.com.mx/estados/
http://www.reforma.com/
http://www.excelsior.com.mx/
http://www.jornada.unam.mx/
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bien  del  PAN  en  Hidalgo  decidí  renunciar  a  mi  aspiración  para  conformar  una  planilla  de  unidad,  tu  amigo  Alejandro  Moreno  
  

historia.  Que  todos  tus  deseos  se  cumplan,  tus   ilusiones  se  realicen  y  tus  proyectos  se  culminen  Feliz  2015  tu  amigo   Asael  
  (Emmanuel  Rincón,  página  09)  

Criterio-Anunciará   PT   a   precandidatos: El   Partido   del   Trabajo   (PT)   Hidalgo   informó,   a   través   de   un   comunicado   de  
prensa,  que  dará  a  conocer   la   lista  de  sus  precandidatos  a  una  diputación  federal  en  el   transcurso  de   la  semana  entrante.  
Esto,  según  el  escrito,  por  recomendaciones  de   la  dirigencia  nacional  del  PT  para  no   iniciar  actividades  de  precampaña  sin  
que  se  haya  dictaminado  los  registros  correspondientes  por  parte  de  la  Comisión  Nacional  de  Elecciones  Internas  del  Partido  
del   Trabajo   y   se   informe   al   Instituto   Nacional   Electoral   (INE).   Los   registros,   así   como   los   dictámenes,   se   realizan   en   las  
oficinas   nacionales   del   Partido   del   Trabajo   ante   la   comisión   de   Elecciones   Internas;;   y   en   este   momento   no   se   tiene  
actualizada   la   lista   de   los   que   solicitaron   su   registro.   á   la  

  (Redacción,  
página  09)  
Milenio-Definirá  PT  precandidatos  al  Congreso  la  próxima  semana  (Janet  Barragán,  página  06)  
El  Sol  de  Hidalgo-Contendrá  Partido  del  Trabajo  en  los  siete  Distritos  Electorales  (Redacción,  Ojo  Política)  
Milenio-Exige  el  PRD  igualdad  en  señalamientos  mediáticos:  El  presidente  del  Partido  de  la  Revolución  Democrática  
(PRD)  en  Hidalgo,  Ramón  Flores  Reyes,  aseguró  que  corresponde  a  un  asunto  mediático  magnificar  lo  que  sucede  al  interior  
del   sol   azteca;;   y  aseguró  no   soslayar   los  hechos  en   los  que   se  han  visto   involucrados   los  perredistas,  pero  exigió  que   los  
actores  de  todos  los  partidos  políticos  sean  igualmente  medidos  y  señalados.  Asimismo,  el  dirigente  no  descartó  la  posibilidad  
de  que  se  celebre  una  alianza  con  el  (Movimiento  de  Regeneración  Nacional  (Morena)  "en  alguna  circunstancia";;  sin  embargo,  
rechazó   que   la  migración   de   perfiles   perredistas   importantes   signifique   el   desmoronamiento   del   sol   azteca.   Indicó   que   la  
dirigencia  nacional  perredista  estableció  filtros  rigurosos  que  incluyen  que  la  autoridad  competente  pueda  definir  la  calidad  y  
honorabilidad  de  los  candidatos.  "Se  debiera  emitir  para  todos  los  aspirantes  una  carta  de  antecedentes  no  penales  para  que  
la   autoridad   pudiera   definir   el   grado   de   confiabilidad   de   los   aspirantes,   incluso   hasta   ahí   debiéramos   llegar,   pero   hacerlo  
realmente  y  no  que  se  midan  con  `diferentes  varas".  "Iguala  ha  sido  de  los  casos  que  se  ha  magnificado  y  se  ha  planteado  
así  en  los  medios,  pero  ha  habido  muchos  otros  que  se  han  ventilado  de  acuerdo  a  la  filiación  política  que  tienen.  Ahora  está  
en  boga  magnificar  lo  que  nos  pasa  a  nosotros,  pero  quisiéramos  ver  que  fuera  parejito  porque  tal  pareciera  que  los  únicos  
que   tenemos  problemas   somos   los  del  PRD;;  entonces  el  país  no  está   tan  mal,  pero  hemos  enfrentado  y   reconocido  estas  
situaciones  y  tomado  medidas",  aseveró.  Sostuvo  que  se  trata  de  generar  condiciones  igualitarias,  al  puntualizar  que  la  crisis  
de  credibilidad  que  hoy  afecta  a  los  partidos  políticos  no  es  responsabilidad  solamente  del  PRD.  "No  podemos  negar  que  esto  
nos  afecte,  como  partido  no  se  ha  rehuido  a  la  responsabilidad  del  problema  que  tuvimos,  pero  no  sólo  fue  Iguala,  alrededor  
hay  otros  hechos  que  no  se  señalan  de  la  misma  manera;;  está  el  caso  de  Cocula,  el  asunto  de  Tlatlaya,  Tamaulipas  y  Nuevo  
León  y  no  se  ha  dicho  más,  esto  sin  querer  soslayar  pero  debemos  de  ser  medidos  igual  y  debe  haber  una  acción  del  Estado  
para  corregir  de  raíz  todo  lo  que  está  pasando  en  el  país",  consideró  el  también  ex  legislador  local.  Informó  que  la  Comisión  
Nacional  de  Candidaturas  emitirá  este  día   los  dictámenes  correspondientes  a   las  solicitudes  de   registro  de   los  aspirantes  a  
precandidatos   a   diputados   federales   y   entre   los   requisitos   que   debieron   presentar   los   aspirantes   destaca,   la   declaración  
patrimonial  y  ser  sometidos  al  reconocimiento  público  personal  y  del  grupo  que  los  respalda.  "Los  aspirantes  deben  entregar  
su  declaración  patrimonial,  en  estos  momentos  esto  es  más  riguroso,  acuerdo  incluso  de  los  órganos  de  gobierno  del  partido  
y   la   tenemos  que   cumplir.   Fueron   sometidos   también  a   una  auscultación  de   comentarios  públicos,  así   como  del  grupo  de  
gente  que  respalda  su  candidatura,  con  la  intensión  que  realmente  tengan  una  opinión  social  favorable.   (Janet  Barragán,  
página  07)  
Crónica-Movimiento  Ciudadano  presenta   registros: Presentó   el   Partido  Movimiento   Ciudadano   (MC)   los   registros   de  
precandidatos   hidalguenses   para   contender   por   la   diputación   federal   en   los   siete   distritos   federales   electorales,   informó  el  
coordinador  estatal  Christian  Pulido  Roldán.  Comentó  que  la  Comisión  Nacional  de  Convenciones  y  Procesos  Internos  validará,  
según   el   procedimiento   de   la   convocatoria,   los   registros   de   los   precandidatos   por   el   principio   de   mayoría   relativa   Por   el  
Distrito   I,   cabecera   en   Huejutla,   se   registró   Caciano   Hernández   Hernández;;   en   el   Distrito   II,   Ixmiquilpan,   Antonio   López  
Mejía;;  Distrito   III  Actopan,  Onésimo  del  Olmo  Bautista;;  Distrito   IV,  Tulancingo  de  Bravo,  Mili   Estefanía  Batalla  Castillo.  En  
tanto  en  el  Distrito  V,  Tula  de  Allende,  Fernando  Vergara  Cadena;;  por  el  Distrito  VI,  Pachuca,  Mariana  Martínez  Pimentel;;  y  el  
Distrito   VII,   Tepeapulco,   Araceli   Rodríguez   Castillo.   Pulido   Roldán   señaló   que   el   proceso   de   selección   se   realiza   de   forma  
transparente  y  de  acuerdo  con  los  estatutos  internos  del  partido.  (Alberto  Quintana,  página  04)  
El  Sol  de  Hidalgo-Avanza  Movimiento  Ciudadano  con  nominaciones  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza  Juárez-Listos,  candidatos  por  el  partido  naranja  (Karla  Aldana  Ramírez,  página  5A)  
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El   Independiente-Continúa   PAN   sin   definir   dirigencia   en   Hidalgo: El   Comité   Ejecutivo   Nacional   del   PAN   aún   no  
entrega   la   constancia   de   dirigente   electo   a   Asael   Hernández   Cerón,   quien   solamente   espera   este   documento   para   tomar  
posesión  del  partido.  Durante  entrevista,  estimó  que  el  trámite  será  resuelto  en  el  transcurso  de  la  semana  con  la  finalidad  de  
que  el  viernes  asuma  la  dirección  de  Acción  Nacional,  una  vez  agotada  la  entrega-recepción.  La  impugnación  por  rebasar  el  
tope   de   gastos   de   campaña,   aseguró,   no   procederá   porque   fue   interpuesta   de   forma   extemporánea.   En   tanto,   el   equipo  
jurídico   de   Alejandro   Moreno   Abud   expresó   que   la   queja   será   resuelta   en   dos   tiempos:   cuando   la   comisión   de   asuntos  
internos   la  analice  e   informe  al  Comité  Ejecutivo  Nacional  para  que   la  vote.  Dicho  comité  sesionará  el  próximo   lunes,  pero  
hasta  el  momento  no  está  definido  si  ventilará  la  impugnación.  (Víctor  Valera,  página  05)  
Plaza  Juárez-Ante  proceso  entrega  recepción  podría  no  haber  precampañas  (Raúl  Pérez,  página  5A)  
El  Independiente-PT  y  MC  anunciarán  precandidatos  la  próxima  semana: El  Partido  del  Trabajo  (PT)  en  Hidalgo  dará  
a  conocer  la  lista  de  sus  precandidatos  a  diputados  federales  en  el  transcurso  de  la  semana  entrante,  tal  como  lo  recomendó  
su   dirigencia   nacional.   La   encomienda   consiste   en   no   iniciar   actividades   de   precampaña   sin   que   hayan   dictaminado   los  
registros  correspondientes  por  parte  de   la  comisión  nacional  de  elecciones   internas  del  partido.  Tal   resolución  será  dada  a  
conocer  por  el  Partido  del  Trabajo  al  Instituto  Nacional  Electoral  (INE).  Los  registros,  así  como  los  dictámenes  serán  en  las  
oficinas  nacionales  del  Partido  del  Trabajo  ante  la  comisión  de  elecciones  internas.  Hasta  el  momento,  no  se  tiene  actualizada  
la   lista   de   las   y   los   aspirantes.   También   Movimiento   Ciudadano   Durante   entrevista   telefónica,   el   dirigente   en   Hidalgo   de  
Movimiento  Ciudadano,  Christian  Pulido  Roldán  aseguró  que  la  próxima  semana  será  cuando  el  partido  seleccione  su  lista  de  
precandidatos.   Sin   embargo,   evitó   especificar   el  método,   al   señalar   que   apenas   sería   discutido   ayer   en   reunión   a   la   que  
asistiría.  (Redacción,  página  05)  
El  Independiente-Analiza  Morena  precandidatura  del  líder  CNTE  por  Ixmiquilpan: Armando  Azpeitia  Díaz  dirigente  
estatal  de  la  Coordinadora  Nacional  de  Trabajadores  de  la  Educación  (CNTE),  así  como  el  exalcalde  José  Zúñiga  Guerrero,  son  
los   nombres   que   barajea   Morena   como   posibles   precandidatos   en   el   distrito   Ixmiquilpan.   También   son   contempladas   en  
Tepeapulco,  Marta  Elena  Arias;;  Tulancingo,  Cristina  de  la  Concha  y  Tula,  Abraham  Mendoza  Centeno  y  Luis  Enrique  Cadena.  
Lisbeth  Serrano  e  Irma  Hernández  en  el  distrito  electoral  de  Pachuca;;  en  Actopan,  Fernando  Sánchez  Reina  y  Ángela  Álvarez  
Pérez;;  así  como  por  Huejutla,  Alejandra  Rangel  y  Marco  Priego.  En  tanto,  las  candidaturas  de  representación  proporcional  del  
partido   serán   definidas   por   la   dirigencia   nacional.   De   esta   forma   lo   informó   el   dirigente   de   Morena   en   Hidalgo,   Andrés  
Caballero  Cerón  quien  detalló  que  las  y  los  candidatos  serán  seleccionados  por  el  voto  secreto  de  15  mil  militantes  durante  
asambleas  simultáneas  en  los  siete  distritos,  el  próximo  primero  de  febrero.  Agregó  que  el  movimiento  que  encabeza  Andrés  
Manuel  López  Obrador  no  prevé  precampañas  en  Hidalgo.  La  visita  de  López  Obrador  en  la  entidad  a  partir  del  11  de  febrero  
arranca  en  Tula,  Ixmiquilpan  y  Pachuca,  para  después  acudir  a  Actopan,  Huejutla  y  por  último  Tulancingo  y  Tizayuca.  (Víctor  
Valera,  página  05)  
El   Sol   de   Hidalgo-Entregará   hoy   dictámenes   Comisión   del   PVEM: Fueron   tres   las   solicitudes   de   registro   para  
contender  por  la  candidatura  a  la  diputación  del  Distrito  Federal  Electoral  4-Tulancingo  que  le  corresponde  designar  al  Partido  
Verde  Ecologista  de  México  (PVEM),  conforme  al  convenio  de  coalición  que  pactó  por  el  PRI  para  contender  con  candidatos  
comunes  en  244  de   los  300  del  país,   incluidos   los  siete  de  Hidalgo.  Carlos  Conde  Zúñiga,  del  PVEM  en  Hidalgo,  aseguró  lo  
anterior,  señalando  que  la  identidad  de  los  aspirantes  que  solicitaron  registro  serían  dados  a  conocer  este  día  por  la  Comisión  
Nacional  de  Procedimientos  Internos,  luego  de  que  ayer  dictaminara  su  probable  procedencia.  Será  el  23  de  febrero  cuando  
estos  dictámenes  se  pongan  a  consideración  del  Consejo  Político  Nacional  del  PVEM  y  elija,  en  el  caso  de  Hidalgo,  a  quien  
será  el  candidato  a  la  diputación  del  Distrito  Federal  Electoral  4-Tulancingo  para  contender  en  la  elección  del  7  de  junio  en  
que  se  renueva  la  Cámara  Baja  del  Congreso  de  la  Unión.  (Redacción,  Ojo  Política)  
Milenio-El  Verde  dictaminará  hoy  el  registro  de  aspirante  único  (Janet  Barragán,  página  07)  
El   Sol   de   Hidalgo-Partidos,   en   pleno   proceso   interno: La   elección   de   candidatos   a   diputados   federales   del   Partido  
Acción   Nacional   (PAN),   en   Hidalgo,   se   llevará   a   cabo   por   proceso   de   designación,   de   acuerdo   con   lo   establecido   por   la  
Comisión  Permanente  del  Comité  Ejecutivo  Nacional.  Asael  Hernández,  presidente  electo  del  blanquiazul  en  el  estado,  explicó  
que  el  12  de  este  mes  se  publicará  la  convocatoria  con  los  requisitos  que  deberán  cubrir  los  aspirantes.  El  registro  se  llevará  a  
cabo   del   13   al   23   de   este   mismo  mes.   "Se   someterá   a   todos   a   entrevistas.   A   partir   de   ello   se   designará   a   los   perfiles  
adecuados  para  competir  por  cada  uno  de  los  distritos  federales  electorales".  Recordó  que  respetando  el  principio  de  equidad,  
las   candidaturas   serán   50   por   ciento   para   varones   y   50   por   ciento   para  mujeres.   "En   este   caso,   como   se   trata   de   siete  
distritos,  se  definirá  en  las  entrevistas  si  son  cuatro  hombres  o  cuatro  mujeres.  Dadas  las  condiciones,  no  estamos  limitados  
para  ningunos  de  los  dos  géneros".  El  dirigente  estatal  electo  insistió  en  que  el  proceso  de  selección  será  transparente.  Por  
otra   parte,   Asael   Hernández   informó   que   la   protesta   oficial   a   su   cargo   como   presidente   del   PAN   en  Hidalgo   podría   darse  
tentativamente  el  próximo  jueves  15  o  viernes  16  del  presente,  una  vez  que  concluya  el  proceso  de  entrega-recepción.  Ayer,  
viernes,  dijo,  "la  Comisión  de  Asuntos  Internos   iniciaba  el  dictamen  del  nombramiento  para  que  sea  ratificado  el  resultado.  
(Redacción,  Ojo  Política)  
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El  Sol  de  Hidalgo-Comienza  jueves  selección: Será  el  próximo  jueves  cuando  el  Comité  Directivo  Nacional  del  Partido  
Encuentro   Social   (PES)   emita   la   convocatoria   para   la   selección   y   postulación   de   candidatos   a   diputados   federales,  
precisándose   requisitos   y   fechas   para   la   solicitud   de   registro   y   dictamen   de   los   mismos,   descartándose   en   este   proceso  
interno   la  realización  de  precampañas.  Así   lo   informó  el  secretario  general  del  Comité  Directivo  Estatal  del  PES  en  Hidalgo,  
David  Cárdenas  Rosas,  quien  afirmó  que  aunque  por  ahora  se  mantienen  en  espera  de  ese  documento  rector,  adelantó  que  
Encuentro  Social  presentará  candidatos  en   los  siete  distritos   federales  electorales  de  Hidalgo.  Entrevistado  ayer  en   la  sede  
estatal   del   partido,   ubicada   en  Pachuca,   en   la   céntrica   calle  Guerrero,   David  Cárdenas   aseguró  que   a   pesar   de   que   otros  
organismos  políticos  ya  iniciaron  este  proceso  interno,  el  PES  tendrá  tiempo  suficiente  para  concluir  el  propio,  respetando  los  
tiempos   que  marca   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)..   Mientras,   dijo,   mantienen   una   campaña   de   posicionamiento   del  
partido  a  través  de  difusión  de  persona  a  persona  en  los  municipios  de  Hidalgo,  así  como  a  través  de  volantes  en  las  calles,  
respetando   lo   que   la   ley   electoral   establece,   acciones   que   serán   intensificadas   en   las   campañas   electorales   ya   con   los  
candidatos.   En   cuanto   a   los   recursos   con   que   efectuarán   el   proselitismo   de   quienes   serán   sus   candidatos   a   diputados  
federales,   David   Cárdenas   finalmente   señaló   que   las   prerrogativas   son   pocas   por   ley,   particularmente   por   ser   un   partido  
nuevo,  aunque  confían  en   conocer   los   distritos   y   no   solo  buscar   la   votación  para  mantener  el   registro,   sino   también  para  
ganar.  (Redacción,  Ojo  Política)  
Plaza  Juárez-Panorama  dificil  para   las  elecciones  del  mes  de  julio: El  Partido  de   la  Revolución  Democrática   (PRD)  
Hidalgo,  al  cierre  de  esta  edición,  continúa  sin  publicar  la  lista  de  los  que  serán  sus  precandidatos  a  diputados  federales,  no  
obstante  el  dirigente  estatal  afirmó  serán  elecciones  difíciles  al  ser  en  tiempo  intermedio  y  por  lo  tanto,  de  menor  interés  para  
la  ciudadanía.  "El  panorama  no  está   fácil  para  nadie,  es  una  elección  dificil  porque  es   intermedia  y  es  un  tanto  desairada,  
pero   nosotros   sentimos  que  podemos;;   existen   las   condiciones   y   la   situación  nacional   nos   da   elementos   corno   para   poder  
hacer  una  campaña  bien,  de  contacto  y  de  comunicación  con  el  elector",  afirmó  en  entrevista  Ramón  Flores  Reyes,  dirigente  
estatal.  El   líder  del  sol  azteca  apuntó  que  tiene  conocimiento  que  hubo  registro  de  candidatos  en  todos  los  distritos  ante  la  
Comisión   Nacional   Electoral,   por   lo   que   se   encuentran   a   la   espera   del   dictamen   emitido   por   el   organismo   para   iniciar   las  
precampañas  de  presentación  de  aquellos  representantes  que  hayan   cumplido,  con  los  requisitos  emitidos.  Cabe  mencionar  
que   el   Instituto   Nacional   Electoral   (INE)   establece   que   a   partir   del   10   de   enero   del   presente   año   inicia   el   plazo   de  
precampañas.  Al  respecto,  puntualizó  en  que  se  establecieron  filtros  para  el  registro  de  candidatos,  entre  los  que  se  hizo  un  
análisis  de  su  situación  social,  su  honorabilidad,  su  declaración  patrimonial,   la  opinión  de   la  gente  y  el  respaldo  de  que  los  
propusieron,  además  de  someterlos  a  un  curso  obligatorio  que  se  impartió  en  las  instalaciones  del  Partido  para  dar  a  conocer  
las   funciones   de   un   legislador.   Finalmente,   Flores   Reyes   aseveró   en   que   las   campañas   que   realice   el   Partido   y   sus  
representantes  deben  ser   cercanas  a   la  gente,   visitando  casa  por   casa  a   los  electores  para  presentarles   las  propuestas  de  
trabajo,   "de   hecho   ya   estamos   en   un   proceso   de   campaña,   el   proceso   electoral   avanzó   las   actividades   de   organización   y  
administrativas;;   ya   lo   otro   será   en   el   contacto   ya   directo   y   abierto   con   los   electores   que   será   a   partir   de   que   tengamos  
definidos  los  candidatos".  El  PRD  dará  a  conocer  sus  candidatos  decisivos  el  14  de  febrero,  fecha  en  que  se  reúna  el  Consejo  
Nacional  del  partido  y  defina  los  mejores  perfiles  para  representar  sus  perfiles,  objetivos  y  a  la  ciudadanía.  (Alejandra  Vera,  
página  5A)  
Uno  más  Uno-PRD  aún  sin  listas  de  precandidatos  (Redacción,  página  02)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-Empieza   fiscalización   de   las   precampañas;;   efervescencias: Comienza   el   periodo   de   precampañas   para  
partidos   y   candidatos   independientes   de   la   contienda   2014-2015:   del   total   de   los   2   mil   400   espacios   en   medios   de  
comunicación  a  distribuir,  dentro  del  periodo  comprendido  del  10  enero  al  18  de  febrero,  720  promocionales  se  repartieron  de  
forma   igualitaria   entre   las   cúpulas   contendientes,   en   tanto   que   mil   676   impactos   a   las   siete   instituciones   políticas   con  
prerrogativa  en  proporción  a  su  votación  y  los  cuatro  restantes  serán  para  el  Instituto  Nacional  Electoral  (INE).  Este  sábado  
inician  las  precampañas,  que  durarán  40  días.  Realizarán  las  actividades  partidistas  que  ellos  mismos  determinaron  para  elegir  
a  los  candidatos  que  aspiran  a  un  espacio  en  la  Cámara  de  Diputados.  Con  este  proceso,  también  empieza  la  fiscalización  de  
recursos   por   parte   de   la   autoridad   electoral,   todo   tipo   de   egresos   e   ingresos   que   efectúen   las   dirigencias   partidistas   para  
promocionar  sus  planillas  y  plataformas.  El  tope  de  gastos  de  precampaña  para  cada  uno  de  los  contendientes  será  de  224  
mil   74   pesos.   La   Ley   General   de   Instituciones   y   Procedimientos   Electorales   (LGIPE)   establece   que   para   las   precampañas,  
partidos   disponen  de   30  minutos,   de   los   48  de   tiempos   en   radio   y   televisión,   es   decir   60  spots  diarios   en   cada  medio   de  
comunicación,  los  18  minutos  restantes  son  para  autoridades  electorales,  o  bien  difusión  y  promoción  del  voto.  En  total,  son  2  
mil  400  impactos  en  cada  uno  de   los  3  mil  medios  obligados  a  transmitir   las  precampañas,  aproximadamente  entre  7  y  11  
millones   de   anuncios   emanados   de   los   10   partidos   políticos.   Según   el   acuerdo   del   Comité   de   Radio   y   Televisión   del   INE,  
donde  aprueban  el  modelo  de  las  pautas  para  la  transmisión  en  radio  y  televisión  de  los  mensajes  de  partidos  y  candidatos  
independientes  durante   las  precampañas,  el  horario  de  transmisión  de  los  mensajes  es  el  comprendido  entre  las  6  y  las  24  
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horas.  Los  tiempos  pautados  suman  un  total  de  30  minutos  diarios  para  precampaña,  24  minutos  diarios  en  intercampaña  y  
41  correspondientes  a  las  campañas.  Cabe  recordar  que  el  periodo  de  precampaña  es  aquel  proceso  interno  de  los  partidos  
políticos  para  definir  a  sus  aspirantes;;  en  la  intercampaña  corresponde  al  plazo  de  las  cúpulas  y  candidatos  para  guardar  bajo  
perfil,  mientras  concluyen  los  procedimientos  intrapartidistas.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  03)  
Milenio-INE  recibirá  registros  de  los  7  distritos  en  marzo  (Alejandro  Reyes,  página  06)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
No  se  generó  Información.  

P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
No  se  generó  Información.  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Crónica-Opta   edil   por   prudencia,   ante   esta   época   electoral: Confirmó   el   titular   del   Ejecutivo   en   Pachuca,   Eleazar  
García  Sánchez,  que  el  Velatorio  Municipal  está  en  condiciones  de  inaugurarse,  pero  se  esperarán  los  tiempos  para  el  corte  
del  listón  tan  luego  se  tranquilice  la  efervescencia  de  la  elección  de  aspirantes  al  Congreso  de  la  Unión.    El  alcalde  señaló  que  
los  trabajos  se  han  concluido  cas  en  su  totalidad,  una  vez  que   lo  que  faltaba  por  completar  era  el  equipamiento  el  cual  de  
igual  forma  está  concluido  prácticamente.  Expuso  que  la  intención  es  que  sea  el  gobernador  del  estado,  José  Francisco  Olvera  
Ruíz  quien  se  encargue  de  poner  en  marcha  las  operaciones  del  nuevo  velatorio  de  la  ciudad,  por  lo  que  de  igual  forma  se  
está  a   la  espera  de  que  exista  un  espacio  en   la  agenda  de  trabajo  del  mandatario  estatal  para  realizar   la   inauguración  del  
espacio.  Recordó  que  este  lugar  será  único  en  su  tipo  dentro  de  todos  los  municipios  de  Hidalgo,  ya  que  contará  con  todos  los  
servicios  necesarios  que  estarán  al  alcance  de  las  personas  de  la  ciudad,  sobre  todo,  a  manera  de  apoyo  para  los  momentos  
más  complicados  de   las  familias.  Destacó  que  este  es  uno  de   los  trabajos  más  importantes  que  se   iniciaron  el  año  anterior  
con  miras  a  que  fuera  una  de  las  primeras  obras  del  2015  por  poner  en  marcha,  en  virtud  de  lo  necesario  que  resultan  estos  
servicios  en  la  ciudad.  García  Sánchez  finalizó  que  una  vez  inaugurado,  los  beneficios  serán  amplios  para  quienes  hagan  uso  
de  ellos,  sobre  todo  porque  es  un  compromiso  que  se  adquirió  y  que  sin  lugar  a  dudad  será  de  alto  impacto  den  la  población.  
(Milton  Cortés,  página  09)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
Los  efectos  de  las  candidaturas  
  
Oscar  Zamora  Perecastegui,  renunció  el  jueves  a  su  militancia  en  el  Partido  Acción  Nacional  (PAN),  para  sumarse  a  las  filas  de  
la   Confederación   Nacional   Campesina   (CNC),   filial   del   Partido   Revolucionario   Institucional,   en   la  Huasteca;;   en   el   Valle   del  
Mezquital,  Javier  Raygadas,  hizo  lo  propio,  se  deslindó  del  PRI  y  se  sumó  a  la  aventura  que  representa  el  Partido  Encuentro  
Social  (PES).  Estos  son  ejemplos  de  cómo  se  mueven  los   intereses  de   los  actores  políticos  en  diversas  regiones  de  nuestra  
entidad.  En  la  Huasteca,  Zamora  Percastegui  fue  dirigente  panista  durante   los  últimos  6  años  y  con  el  exalcalde,  Alejandro  
Nava  Soto,  fue  su  operador  político  y  ahora  ha  decidido  sumarse  al  tricolor,  porque  asumen  que  el  blanquiazul,  se  desfundó  
luego  de  12  años  en  el  poder   federal   y   tras  el   regreso  del  PRI  a  Los  Pinos.   La  Huasteca  y  el  Valle  del  Mezquital   son  dos  
regiones   que  deben   considerarse   como  altamente   explosivas   por   sus   condiciones   naturales   y   por   la   presencia   de   diversos  
grupos   políticos,   sobre   todo   de   la   oposición,   que   le   han   arrebatado   ya   el   poder   al   PRI   en   Huejutla   e   Ixmiquilpan,  
respectivamente.   Oscar   Zamora   se   vio   envuelto   en   diversos   escándalos   como   un   pleito   a   golpes   con   su   sucesor   en   la  
dirigencia  local  del  PAN,  Francisco  Hernández  Hernández,  o  haber  sido  acusado  de  ser  prestanombres  del  ex  alcalde  Alejandro  
Nava.   En   Ixmiquilpan,   corazón   del   Valle   del   Mezquital,   las   disputas   han   arreciado   en   los   días   recientes   y   apenas   ayer  
aparecieron  mantas  en  los  puentes  peatonales,  en  contra  del  considerado  líder  moral  del  Consejo  Supremo  Hñahñu,  Roberto  
Pedraza  Martínez.  A  su  vez,  el  propio  CSH,  ha  respondido  no  sólo  a  acometidas  del  alcalde  panista,  Cipriano  Charrez  Pedraza,  
sino  de  sus  propios  correligionarios,  como  el  ex  alcalde  de  Ixmiquilpan,  Heriberto  Lugo  González.  En  Huejutla  se  habla  de  una  
posible  desbandada  de  militantes  del  PRD,  para  sumarse  a  Morena,  lo  que  se  suma  a  este  rejuego  de  cara  a  los  comicios  del  
7  de  junio.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
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Milenio-   
  
:Que  en  el  ánimo  de  las  candidaturas  para  el  proceso  electoral  federal  de  este  año,  quienes  no  se  quieren  quedar  atrás  son  
los  del  Partido  del  Trabajo,  quienes  ya  anunciaron  que  la  próxima  semana  darán  a  conocer  los  nombres  de  los  candidatos  
que  buscarán  ser  diputados  federales  en  cada  uno  de  los  siete  distritos.  Aunque  entre  broma  y  broma  la  verdad  siempre  se  
asoma,   dicen   que   por   lo   menos   tres   de   los   candidatos   serán   los   de   siempre:  Mariano   Torres,  Arturo  
Aparicio  o  Humberto  Miralrío.  
  
:Que  en  el  municipio  de  Tulancingo  los  cambios  al  interior  del  ayuntamiento  continúan  su  curso,  como  lo  había  prometido  el  
alcalde,  pues  luego  de  mantenerse  acéfala  la  dirección  de  mercados  y  centros  de  abasto  de  este  municipio,  se  supo  que  el  
nuevo  director  es  Heriberto  Calderón,   aunque  el   ayuntamiento  no  ha  oficializado   su  nombramiento  porque  dicen  que  el  
funcionario  aún  está  en  fase  de  prueba,  toda  vez  que  su  única  experiencia  es  haber  sido  regidor  hace  más  de  5  años.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR  
Sinuhé  Ramírez  vs  Eliseo  Molina  
La  pelea  de  esta  semana  se  da  en  torno  al  proceso  electoral  para  elegir  a  diputados  federales  el  7  de  junio,  mismo  que  ya  
está  en  todo  su  esplendor  de  estira  y  afloja  entre  los  líderes  políticos  y  los  aspirantes  a  obtener  el  tesoro  de  una  candidatura.  
Y  esto  no  es  excepción  en  el  partido  Nueva  Alianza,  en  donde  el   líder  del  SNTE,  Sinuhé  Ramírez,  busca   imponer  su  capital  
político  que  ha  logrado  en  poco  tiempo,  sobre  la  nula  experiencia  del  recién  nombrado  dirigente  del  Panal,  Eliseo  Molina,  de  
quien  dicen  ya  enseñó  los  dientes,  porque  también  quiere  beneficiarse  con  algunas  candidaturas.  A  ver  de  qué  cuero  salen  
más  correas,  del  capital  o  de  la  novatez.  
  
ENTREVISTA  FICTICIA  
A  unos  días  a  haber  tomado  posesión  como  secretario  de  Gobierno,  Salvador  Elguero  nos  cuenta  algunos  de  sus  principales  
proyectos.  
¿CÓMO  LE  SENTÓ  EL  NOMBRAMIENTO?  
Bien,  demasiado  bien,  diría  yo.  Ya  me  hacían  falta  otros  aires,  osea,  aquí  mismo,  pero  diferente.  
¿YA  SE  ADECUÓ  A  SU  ESPACIO  DE  TRABAJO?  
Un  poco,  aunque  hay  algunas  cosas  a  las  que  les  tenemos  que  echar  su  manita  de  gato.  
¿CÓMO  EN  QUÉ?  
Pues  el  estilo  de  la  oficina  no  me  gusta,  le  hace  falta  más  viveza,  unos  sillones  por  allá...  
¿CUÁLES  SERÁN  SUS  PRIMERAS  ACCIONES?  
De  entrada  cambiar  el  escritorio  y  la  silla  porque  ya  está  rasgada...  ah,  y  algunos  muebles.  
ME  REFIERO  COMO  SECRETARIO  DE  GOBIERNO  
Yo  también,  no  cualquier  puesto  te  da  derecho  a  pedir  muebles  nuevos,  como  los  que  siempre  uno  soñó.  
  
$$¿DE  DÓNDE  SALE?$$  
Muchos  connotados  priistas  preguntan  de  dónde  salen  los  recursos  económicos  y  de  infraestructura  para  que  la  regidora  de  
Pachuca,  Adriana  Flores,  se  pasee  por  todo  el  estado  en  helicóptero  para  entregar  apoyos  a  los  indígenas.  
  
(Redacción,  página  03)  
La  Crónica  de  Hoy-     
  
El  andamiaje  que  implica  el  proceso  electoral  para  las  diputaciones  federales  precisa  de  una  sincronización  donde  cada  actor  
debe  asumir  cabalmente  el  papel  correspondiente,  pues  de  su  desempeño  depende  el  que  este  ejercicio  esté  a  la  altura  de  las  
exigencias  de   los  hidalguenses.  En  ese  tenor,  cada  paso  es  decisivo  para  entender  el  actual   fenómeno  social  que  traerá   la  
designación  de  los  demás  candidatos.  La  espera  incluye  todavía  más  sorpresas.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-Arriba:    
  
Arriba-Aunard  de   la  Rocha: Como  buen  hombre   del   sistema,  De   la  Rocha  Waite   busca   constantemente   que   las  metas  
planteadas   para   la   dependencia   a   su   cargo   sean   cumplidas   en   tiempo   y   forma,   ello   en   función  de   las   necesidades   de   los  
hidalguenses.  Así,  como  titular  de  la  Secretaría  de  Finanzas  y  Administración,  este  funcionario  estatal  persigue  que  sean  los  
resultados  alcanzados  su  carta  de  presentación.  
  
Abajo-María   de   la   Llave: Tras   la   reciente   temporada   de   vacaciones   reaparecieron   las   menciones   sobre   el   trabajo   de  
directora  del  Zoológico  de  Tulancingo,  ello  porque  pese  a  diversos  pronunciamientos  el  espacio  aún  no  tiene  las  condiciones  
ideales  para  alojar  a  las  especies  que  ahí  resguardan.  Además  está  que  de  continuar  así  mermaría,  todavía  más,  la  percepción  
de  propios  y  extraños  sobre  este  característico  sitio.  
  
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-Grillerías:  
  
DIRECTRICES  
Ante   el   borboteo   por   la   designación   de   perfiles   para   definir   candidatos,   en   partidos   experimentados   y   de  
reciente  creación  padecen  por  concretar  los  acuerdos  que  permitan  llevar  este  proceso  a  un  buen  desenlace.  
Por   si   fuera   poco,   sabido   es   que   en   la   participación   de   los   ciudadanos   es   baja   y   ahora   con   las   diferentes  
tensiones  sociales,  así  como  políticas  el  ambiente  vaticina  inestabilidad.    
Con  este  panorama  resulta  imposible  distraerse  para  saber  cuáles  y  cómo  serán  los  próximos  enroques  a  escala  municipal,  ya  
que  son  muchos  los  intereses.      
  
INTENCIONES  
Otra  cúpula  estatal  que  espera  las  decisiones  que  tomen  su  Comité  Ejecutivo  Nacional  es  el  PT:   informó  que  
será   la   siguiente   semana   cuando  el   organismo   interno  de  elecciones   ratifique  a   los   aspirantes  hidalguenses  
que  acudieron   en   su  momento  a   las   oficinas   en  el  Distrito   Federal   para   inscribirse.   El   partido  de   la   estrella  

mantener  por  lo  menos  el  registro  ante  el  Instituto  Nacional  Electoral.  
    
REFLEJOS  
Prevalece  la  incertidumbre  en  la  Secretaría  de  Salud,  luego  de  que  Pedro  Luis  Noble  Monterrubio  presentó  su  
solicitud  para  contender  por  la  diputación  federal,  por  el  Distrito  Actopan.  Los  empleados  esperan  que  en  los  
próximos   días   presenten   al   nuevo   titular;;   se   prevé   la   llegada   del   director   del   Hospital   del   Niño  DIF,   Marco  
Antonio  Escamilla  Acosta.  En   tanto,  desde   la  Oficina  de  Prensa  esperan  que   también  se   realice  un  cambio,  ya  que  esa  

arios  de  los  grillitos  sobre  el  deficiente  desempeño  
de  la  actual  titular,  incluso  hablan  de  malos  tratos  hacia  el  personal.  
    
PRÓPOSITOS  
  Ya  alejados  del  ánimo  electoral,  cabe  mencionar  que  ayer  en  Tulancingo  fue  inaugurado  un  mural,  ubicado  en  
la  Escuela  Primaria  Miguel  Hidalgo,  a  un  costado  de  la  Catedral  Metropolitana,  que  realza  elementos  culturales  
entre   los  que  destacan   los  de   la  Zona  Arqueológica  de  Huapalcalco.   La   finalidad  de   los   creadores,  así   como  de   la  
organización  impulsora  es  promover  el  sitio.  
  
(Redacción,  página  02)  

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

8  de  12  

88  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El   Universal-Fuego   amigo   en   muertes   de   Apatzingán:   gobierno: En   el   enfrentamiento   del   martes   pasado   en  
Apatzingán,  Michoacán,  entre  civiles   y  elementos   de   la  Policía  Federal,  seis  de   los  nueve  muertos  de  ese  día  cayeron  

del  caso  a  los  que  tuvo  acceso  EL  UNIVERSAL  a  través  de  la  oficina  del  comisionado  para  la  Seguridad  y  el  Desarrollo  de  
Michoacán,   Alfredo   Castillo   Cervantes.   Según   ésta   hipótesis   oficial,   sólo   dos   de   los   fallecidos   recibieron   impactos   de   las  
armas   de   los   policías.   Ésta   es   la   conclusión   que   dará   a   conocer   el   gobierno   federal   en   los   próximos   días,   a   partir   de   la  
indagatoria  de  los  hechos  ocurridos  el  6  de  enero  pasado,  que  deslinda  a  los  uniformados  de  haber  perpetrado  ejecuciones  
extrajudiciales.  Además,  se  cuenta  con  pistas  del  vehículo  en  el  que  viajaban  los  presuntos  responsables  de  haber  asesinado  
a  los  integrantes  de  su  propio  grupo.  Aunque  el  móvil  de  la  agresión  hacia  los  federales  aún  no  se  establece,  esta  versión  se  
sustenta  en  la  declaración  de  12  policías  federales   de  un  total  de  62  que  comparecerán  ante  el  Ministerio  Público ,  así  
como  en  cuatro  videos  obtenidos  por  las  autoridades  de  una  cámara  de  tránsito  que  se  ubica  en  el   lugar  de  la  refriega,  las  
necropsias,  peritajes  de  criminalística  sobre  la  trayectoria  de  las  balas  encontradas  en  los  cuerpos,  y  el  calibre  de  los  más  de  
300  casquillos  encontrados,  aunque  los  estudios  de  balística  aún  no  concluyen.  Conclusiones.  De  acuerdo  con  esta  versión,  
sobre  la  calle  Constitución  de  1814,  alrededor  de  las  7:45  horas,  un  convoy  de  alrededor  de  20  camionetas  de  la  Policía  
Federal  se  dirigía  al  corralón  del  lugar  para  dejar  los  automóviles  asegurados  durante  el  desalojo  de  la  presidencia  municipal  
ocurrido  horas  antes;;  un  kilómetro  y  medio  antes  de   llegar  al  depósito  vehicular,   los  elementos  de  algunas  de   las  patrullas  
fueron  sorprendidos.  El  resto  al  parecer  ni  siquiera  se  dio  cuenta  del  ataque  e  inexplicablemente  no  intervinieron.  Sujetos  a  
bordo  de  20  camionetas  particulares  iban  detrás  de  los  federales,  y  tres  de  ellas  les  dieron  alcance.  Para  la  autoridad  se  trata  
de     Plutarco  Elías  
Calles,   que   conduce   a   un   camino   de   terracería   que   lleva   a   las   calles  Venustiano   Carranza  y  Francisco   Villa,  
respectivamente.  El  hecho  es  que  los  civiles  presuntamente  lograron  romper  el  convoy  de  las  unidades  federales  y  colocaron  

   Una   de   las   patrullas   se   quedó   sobre   avenida   Constitución   y   otra   logró   entrar   a   una  
bocacalle,  por  lo  que  sus  cuatro  elementos  comenzaron  a  disparar  a  los  tripulantes  de  dos  camionetas:  una  Acadia  negra  y  
una  Ram  blanca.  El  resto  de  los  presuntos  agresores  que  iban  en  el  resto  de  las  camionetas,  se  echaron  en  reversa  al  ver  
que   los   federales   repelieron   el   ataque.   Los   tripulantes   de   una   tercera   camioneta   que   hoy   son   buscados   por   las  
autoridades ,  dispararon  en  su  intento  por  huir  por  la  calle  contraria  a  la  que  se  encontraban  los  policías,  y  en  esta  acción  

do  con  la  investigación  que  dará  a  conocer  el  
gobierno   federal.   La   información   obtenida   indica   que   por   la   hora   y   debido   a   que   algunas   casas   están   abandonadas   y   los  
locales  cerrados,  no  existen  testigos  directos  del  enfrentamiento,  sólo  los  que  sobrevivieron,  aunque  en  los  videos  que  dio  a  
conocer  en  días  pasados  el  comisionado,  sí  se  observan  personas  en  la  calle,  distintas  a  las  que  viajan  en  las  camionetas.  Los  
peritajes.  El  enfrentamiento  se  prolongó  alrededor  de  40  segundos,  de  acuerdo  con  los  policías   federales  que  participaron  
en  el  intercambio  de  disparos;;  en  la  escena  quedaron  siete  cadáveres  y  cuatro  lesionados  (uno  de  los  cuales  murió  después  
en  el  hospital).  En  el  lugar  se  localizaron  327  casquillos  percutidos,  de  los  que  80  corresponden  al  calibre  223  que  utilizan  las  
armas  de  los  elementos  de  la  Policía  Federal;;  otros  218  cartuchos  eran  3.08  milímetros  que  son  utilizados  por  rifles  G3  
uno  de  los  cuales  se  encontró  a  uno  de  los  presuntos  agresores ;;  también  había  20  balas  de  una  pistola  38  especial;;  nueve  
de  un  arma  9  milímetros  y  14  fragmentos  más.  De  acuerdo  con  esta  versión  sólo  80  de  los  disparos  corresponden  a  las  armas  
oficiales.  Y  aunque  aún  no  se  concluye  de  qué  tipo  es  el  calibre  de  las  lesiones  que  presentaban  cada  uno  de  los  cuerpos  de  
las  personas  abatidas,  de   forma  preliminar  se  señala  que  en  seis  de   las  víctimas  no  hay  balas  de   las  armas  de   los  policías  
federales.  Uno  de  los  elementos  que  sustenta  esta  hipótesis  oficial  es  la  trayectoria  de  los  impactos  que  recibieron  los  civiles.  
Un  primer  cadáver  de  los  tripulantes  de  la  Ram  color  blanco,  de  acuerdo  con  la  necropsia,  presenta  siete  disparos:  cuatro  
de  frente  (que  pudo  recibir  de  los  policías  por  la  posición  en  la  que  se  hallaba),  pero  otros  tres  los  tiene  en  la  espalda,  lo  que  
para  la  autoridad  confirma  que  los  tripulantes  de  la  tercera  camioneta  que  huyó,  dispararon  en  esa  dirección  e  hirieron  a  su  
propio  compañero.  El  conductor  de  esa  misma  Ram  recibió  una  bala  en  la  nuca,  que  según  el  dictamen  de  criminalística  no  
pudo  ser  producida  por  los  policías  apostados  en  la  bocacalle.  Un  tercer  muerto  quedó  frente  a  la  camioneta  Acadia  negra.  
Recibió   seis   disparos   de   frente   y   uno   por   la   espalda;;   los   primeros   según   las   autoridades    provinieron   de   los   policías  
federales,  el  otro  de  sus  compañeros.  Los  otros  cuatro  abatidos   entre  los  que  están  dos  mujeres  que  no  dispararon ,  todos  
tiene  impactos  de  frente  y  laterales,  aunque  entre  ellos  y  los  policías  estaba  la  camioneta;;  por  ello,  según  el  dictamen  oficial,  
las  balas  no  las  recibieron  desde  la  dirección  en  la  que  estaban  los  federales  sino  desde  el  sitio  en  el  que  estaba  la  tercera  
camioneta,  es  decir,  de  sus  compañeros.  Por  ejemplo,  la  cuarta  víctima  tiene  cuatro  impactos  y  uno  en  el  rostro,  que  según  
esta  reconstrucción  no  pudo  recibir  desde  el  ángulo  en  el  que  se  defendían  los  federales.  Una  de  las  mujeres   identificada  
como  el  cuerpo  número  siete   presenta  tres  tiros  de  frente  y  uno  en  la  espalda,  y  en  la  mecánica  de  hechos  estos  también  
los  recibió  desde  un  ángulo  en  el  que  no  es  posible  que  fuera  abatida  por  los  federales.  En  el  hospital  murió  el  octavo  herido  
de   bala;;  mientras   que   el   noveno   deceso   fue   el   de   un   hombre   atropellado   en   los   hechos   por   una   camioneta   civil.   (Silvia  
Otero,  primera  plana)  
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La   Jornada-Nueva   jornada  de   terror   en  Francia  deja   siete  muertos:   Francia   vivió   ayer   horas   de   terror   cuando   se  
reportaron  dos  episodios  de   toma  de   rehenes  que   terminaron  con  saldo  de   tres  yihadistas  y  cuatro  personas  secuestradas  
muertas.  El  presidente  François  Hollande  advirtió  que  aún  no  se  ha  terminado  con  las  amenazas  que  pesan  sobre  su  país.  
En  el  primer  episodio,   los   hermanos  Chérif   y  Said  Kouachi,  de  32  y   34  años,  presuntos  autores  del   atentado  que  dejó  12  
muertos  contra  el  semanario  satírico  Charlie  Hebdo  el  pasado  miércoles,  se  encontraban  atrincherados  en  una  imprenta  en  la  
localidad   de   Dammartin-en-Goële,   unos   40   kilómetros   al   noreste   de   París,   con   un   rehén.   Ambos   eran   buscados   por   las  
autoridades.  Tras  siete  horas  de  sitio,   la  policía  negoció  su  rendición,  pero   los  hombres  afirmaron  que  querían  morir  como  
mártires.  Las  fuerzas  de  seguridad  rodearon  la  imprenta  la  mayor  parte  del  día.  Horas  más  tarde  salió  humo  blanco  del  lugar,  
al   tiempo   que   se   escucharon   explosiones.   Según   la   policía,   los   hermanos   Kouachi   salieron   disparando   del   lugar.   Audrey  
Taupenas,  vocero  de  Dammartin-en-Goele,  dijo  que  los  dos  hermanos  fueron  abatidos  y  el  rehén  fue  liberado.  Posteriormente  
se   informó   que   la   persona   que   estaba   con   los   hermanos   nunca   fue   detectada   por   ellos,   según   una   fuente   cercana   a   la  
investigación.  Se  refugió  en  el  primer  piso  y  no  fue  descubierta.  Era  un  rehén  circunstancial,  explicó  esa  fuente,  la  cual  solicitó  
el  anonimato  Casi  al  mismo  tiempo  moría  en  otro  asalto  de  las  fuerzas  de  élite  un  hombre  presuntamente  vinculado  con  los  
hermanos  Kouachi,  quien  secuestró  varias  personas  en  una  tienda  kósher  en  el  este  de  París.  Algunas  de  ellas,   incluido  un  
niño,  fueron  liberadas  sanas  y  salvas.  La  toma  de  rehenes  en  la  capital  francesa  concluyó  con  la  muerte  de  siete  personas,  
entre  ellas  el  secuestrador,  y  cuatro  heridos  graves.  El  asalto  de  las  fuerzas  de  intervención  comenzó  con  detonaciones,  antes  
que  varias  decenas  de  agentes  ingresaran  al  supermercado.  La  toma  de  rehenes  fue  atribuida  por  las  autoridades  a  Amédy  
Coulibaly,   delincuente   reincidente   de   32   años,   ya   condenado   en   un   caso   de   extremismo   islámico   y   que   conoció   a   Chérif  
Kouachi  en  la  cárcel.  Fue  apoyado  por  su  esposa,  Hayat  Boumeddiene,  de  26  años,  quien  se  dio  a  la  fuga.  El  fiscal  de  París,  
François  Molins,  informó  que  antes  de  que  comenzara  el  asalto,  Coulibaly  probablemente  ejecutó  a  los  rehenes.  El  presunto  
secuestrador  era  sospechoso  de  haber  matado  a  una  policía  y  herido  a  un  oficial  el  jueves  en  Montrouge,  en  la  periferia  sur  
de  París.  El  canal  de  televisión  BFMTV  reveló,  en  declaraciones  efectuadas  antes  del  dramático  desenlace,  que  Coulibaly  dijo  
que  su  acción  estaba  coordinada  con   la  de   los  hermanos  Kouachi,  y  dijo  haber  recibido   instrucciones  del  grupo  extremista  
Estado   Islámico.   El   presidente   francés,   François   Hollande,   calificó   los   ataques   detragedia   para   la   nación.   En   un   discurso  
emitido  en  vivo  por   televisión,  elogió  a   las   fuerzas  de   seguridad  y   señaló  que  pusieron   fin  a  ambas   tomas  de   rehenes  de  
manera   profesional   y   efectiva.   Hollande   aseveró   que   las   amenazas   terroristas   contra   Francia   persisten   y   expresó   su  
solidaridad  con   las   familias   de   los   fallecidos   y   los   heridos  de   los   atentados   de   esta   semana.   La   campaña   en   Twitter  
#JeSuisAhmed  busca  recordar  el  papel  de  la  comunidad  musulmana  en  Francia  al  señalar  que  uno  de  los  policías  caídos  era  
Ahmed  Merabet,  seguidor  de  la  religión  del  profeta  Mahoma.  Merabet,  de  42  años,  fue  el  policía  cuya  ejecución  a  sangre  fría  
fue  captada  por  las  cámaras  de  una  emisora  local,  imagen  que  recorrió  el  mundo.  (DPA,  primera  plana)  
Excélsior-Crimen  cierra  109  escuelas  en  Acapulco;;  imposible  cuidar  a  todos  afirma  Luis  Walton: En  Acapulco  109  
escuelas   están   cerradas   por   falta   de   seguridad,   confirmó   Luis  Walton,   presidente  municipal   del   puerto.   En   entrevista   con  
Adela  Micha,  para  Grupo  Imagen  Multimedia,  dijo  que   tiene  confianza  en  que   la  próxima  semana   los  planteles  puedan  
reabrir.  Reconoció  que  es  imposible  colocar  vigilancia  en  cada  una  de  las  mil  113  escuelas  que  hay  en  el  municipio.  
vigilancia,   se   ha   hablado   con   los   maestros;;   hay   patrullaje   constante   del   Ejército,   la   Marina,   la   Gendarmería   y   la   Policía  

  
es   que   (los  maestros)   reciben   su   aguinaldo   y   los   delincuentes   saben   cuándo   lo   reciben;;   la   extorsión   es   realmente   por   el  
aguinaldo,  pero  no  para  las  escuelas.  Pero  pasando  el  pago  del  aguinaldo  se  vuelve  a  la  n   
SE  P   El  alcalde  de  Acapulco,  Guerrero,  Luis  Walton,  afirmó  que  la  próxima  semana  
podrían  regresar  a  clases  las  109  escuelas  que  se  encuentran  cerradas  en  el  municipio  por  problemas  de   inseguridad.  
109   escuelas   que   están   cerradas,   de   mil   113   que   hay   en   Acapulco.   Estamos   hablando   de   10   por   ciento,   pero   se   está  

   En   entrevista   con   Adela  Micha,   para  Grupo   Imagen  
Multimedia
estar  cuidando  en  sí  todas   las  escuelas,  si  son  mil  113  escuelas  que  hay  en  el  municipio  de  Acapulco,   imagínate.  
vigilancia,   se   ha   hablado   con   los   maestros;;   hay   patrullaje   constante   del   Ejército,   la   Marina,   la   Gendarmería   y   la   Policía  

  Asimismo,  Luis  Walton  rechazó  que  se  cobre  derecho  de  piso  a  los  planteles  y  atribuyó  las  extorsiones  y  amenazas  a  
maestros   a   la   temporada  del   pago   de   aguinaldo.   Lo   que   pasa   es   que   ellos   reciben   su   aguinaldo,   los   delincuentes   saben  
cuándo   reciben   su  aguinaldo;;   la  extorsión  es   realmente  por  el   aguinaldo,  pero  no  para   las  escuelas.  Pienso  que  ése  es  el  

   Consideró   que   una   vez   que   concluya   el   pago   de   esta   prestación   a   los   trabajadores   de   la   educación,  
  amenazan,  los  llaman,  les  piden,  pero  pasando  el  pago  del  aguinaldo  vuelve  a  

  El  presidente  municipal  de  Acapulco  destacó  
que  desde  el   18  de  diciembre  hay  más  de  mil   elementos  de   la  Gendarmería  de  manera  permanente,  quienes   trabajan  en  

importante   para   dar  
  Destacó  que  durante   la   temporada  turística  se   logró  reducir  en  núme

hubo  sólo  un  asesinato,  pero  sí  han  ido  a   la  baja.  Todas   las  vidas  son  importantes  y  quisiéramos  que  no  hubiera  ninguno,  
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pero  ha  ido  a  la  baja.  Antes  de  la  temporada  decembrina  hubo  un  día  en  que  se  cometieron  sie   Asimismo,  dijo  
que  se  trabaja  de  manera  coordinada  con  la  Procuraduría  de  Justicia  del  Estado  y  la  Gendarmería  para  mantener   la  seguridad  
en  todo  el  estado.  En  Acapulco  hay  mil  267  escuelas,  de  las  cuales  sólo  109  no  han  regresado  a  las  aulas,  pero  se  espera  que  
para  este   lunes  ya  estén   tomando  clases,  aunque  el  único  problema  es   la  escuela  Secundaria  General  Número  100  Álvaro  
Obregón,   donde   el   pasado   8   de   diciembre   dos   hombres   llegaron,   rociaron   gasolina   en   una   oficina   y   le   prendieron   fuego.  
Después,  dejaron  una  cartulina  en  la  que  decían  que  ya  habían  advertido  que  esa  escuela  debería  ser  cerrada,  lo  que  provocó  
que  desde  esa  fecha  suspendió  actividades,  aunque  se  espera  que  este  lunes  maestros  y  alumnos  regresen  a  clases.  Por  su  
parte,  el  secretario  de  Educación  de  Guerrero,  Salvador  Martínez,  justificó  que  los  maestros  hayan  suspendido  clases  en  las  

  Señaló  
que  hay  varios  casos  de  secuestro  de  maestros  en  la  zona  de  la  entrada  de  Acapulco,  lo  cual  justifica  estén  preocupados  por  
la  seguridad,  por  lo  cual  buscará,  por  medio  del  gobernador  Rogelio  Ortega,  que  la  Federación  ordene  a  la  Gendarmería  que  
apoye   para   la   vigilancia   en   esta   zona,   donde   se   han   presentado   casos   de   agresiones   a   maestros.   Por   su   parte,   el  
Ayuntamiento  de  Acapulco,  a  pesar  de  conocer  el  problema,  no  puede  ayudar,  pues  los  mil  policías  municipales  se  encuentran  
en  paro  desde  hace  varios  meses  y  no  salen  a  las  calles  a  patrullar:  únicamente  se  limitan  a  presentarse  a  las  instalaciones  de  
la   Secretaria   de   Seguridad   Publica   y   pasan   lista.  Federales   patrullan   planteles.   Integrantes   del   Ejército,   de   la  Marina,  
policías  federales  y  de  la  Gendarmería  iniciaron  patrullajes  por  todas  las  escuelas  de  Acapulco,  para  combatir  la  inseguridad  
que  sirvió  de  pretexto  para  que  109  escuelas  de  la  periferia  no  regresaran  a  clases  el  miércoles  pasado.  Aunque  la  petición  
del  secretario  de  Educación  Pública  de  Guerrero,  Salvador  Martínez,  fue  que  se  colocaran  dos  policías  en  cada  una  de  las  109  
escuelas  para  que  no  se  presentara  algún  incidente,   finalmente   los  cuerpos  de  Seguridad  decidieron  realizar  patrullajes  por  
todas  las  escuelas  del  puerto.  También  se  instalarán  puestos  militares  de  seguridad  y  Bases  de  Operación  Mixta  (BOM)  en  las  
zonas  consideradas  como  focos  rojos.  Hasta  el  momento,  las  colonias  donde  se  han  presentado  mayores  problemas  se  ubican  
en  la  periferia  del  puerto,  principalmente  en  Ciudad  Renacimiento,  la  Zapata,  Vacacional,  Los  Órganos,  La  Sabana  y  El  Coloso.  
El  Ejército  también  realiza  visitas  a  las  escuelas  donde  se  ha  denunciado  algún  intento  de  extorsión  y  conocer  los  problemas  
de  manera  directa.  (Redacción,  primera  plana)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que  el   próximo   lunes,   los   panistas   comenzarán   a   perfilar   quiénes   podrían   integrar   la   próxima   bancada   en   la   Cámara   de  
Diputados.  Y  es  que  ese  día  se  decide  quiénes  ocuparán  los  tres  primeros  lugares  en  las  listas  de  candidatos  plurinominales  
en   cada   circunscripción  y   por   lo   tanto   se   conocerá  qué   tanta  posibilidad   tienen  de   llegar  a  San  Lázaro  por  esa  vía   figuras  
como  el  ex  líder  nacional  Gustavo  Madero  o  la  esposa  del  ex  presidente  Felipe  Calderón,  Margarita  Zavala.  
    
:Que  la  legisladora  perredista  Lizbeth  Rosas  solicitó  a  la  Secretaría  de  Servicios  Parlamentarios  de  la  Cámara  de  Diputados  
rectificar  las  seis  inasistencias  acreditadas  a  su  cuenta  durante  2013,  pues  todas  ellas  estuvieron  justificadas  por  una  cirugía,  
mientras   que,   en   contraste,   su   correligionaria  Karen   Quiroga  no   tiene   registradas   faltas   injustificadas,   a   pesar   de   que,  
aseguran,  ella  solo  asiste  a  las  fiestas  de  su  bancada.  
    
:Que  a  pesar  de  los  llamados  de  la  dirigencia  de  la  sección  22  para  que  la  base  magisterial  de  Oaxaca  se  abstuviera  de  cobrar  
el   pago  de   la   segunda  parte  del   aguinaldo,  ahora  bajo   la  administración  del  gobierno   federal,   resulta  que  a  menos  de  24  
horas  de  iniciado  el  pago  de  esa  prestación  unos  68  mil  trabajadores  sindicalizados   de  un  total  de  81  mil   realizaron  el  cobro  
de   su   cheque,   ignorando   las   arengas   de   su   secretario   general,  Rubén   Núñez,   así   como   del   aguerrido   secretario   de  
Organización,  Francisco   Villalobos,   quienes   por   cierto   hicieron   oídos   sordos   a   su   propio   llamado   y   ya   pasaron   por   su  
respectivo  pago.  
    
:Que  el  jefe  de  Gobierno  del  DF,  Miguel  Ángel  Mancera,  dejó  un  mensaje  claro  en  la  mesa  durante  el  desayuno  que  tuvo  
con   los   16   jefes   delegacionales.   Además   de   que   prevén   la   renuncia   en   bloque,   el   mandatario   local   les   pidió   que   dejen  
ordenadas  cada  una  de  sus  administraciones  para  facilitar  el  trabajo  posterior  a  su  salida.  
    
:Que  por   cierto,   ayer   se   cumplió   el   plazo   para   que   todos   los   funcionarios   del   gabinete   y   jefes   delegacionales   del   DF  
entregaran   la   versión   pública   de   sus   declaraciones   patrimoniales.   Ahora,   los   documentos   quedan   en   la   cancha   de   la  
Contraloría,  que  tiene  hasta  el  15  de  enero  para  ponerlos  a  disposición  de  la  opinión  pública  en  su  página  de  internet.  
  
(Redacción,  página  02)  
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El  Universal-   
  
Enrique  Peña  Nieto  
  
Adiós  al  foro  de  Davos  2015  
Este  año  no  habrá  asistencia  del  presidente  Enrique  Peña  Nieto  a  la  reunión  anual  del  Foro  Económico  Mundial  de  Davos.  
El  año  pasado  el   jefe  del  Ejecutivo  presumió  ante   la  concurrencia  el  proceso  de   reformas  que  se  estaba  concretando  y  se  
convirtió  incluso  en  mención  destacada  del  presidente  y  fundador  del  foro,  Klaus  Schwab.  En  Los  Pinos  manejan  la  versión  
de  que  el  mexiquense  asistirá,  en  cambio,  a  la  Cumbre  de  la  Comunidad  de  Estados  Latinoamericanos  y  Caribeños,  la  CELAC,  
programada   para   los   días   28   y   29   de   enero   en   Costa   Rica.   Pero   al   final   flotan   dos   temas   en   el   ambiente   doméstico   que  
pudieran  influir  en  la  decisión:  posibles  cambios  en  el  gabinete  presidencial  y  bajar  un  poco  el  perfil  internacional  tras  el  caso  
de  los  43  estudiantes  normalistas  de  Ayotzinapa,  nos  dicen.  
  
Encomienda  a  los  embajadores  
Menuda  tarea,  por  cierto,  encomendada  a  los  embajadores  y  cónsules  de  México  en  el  exterior:  defender  y  mejor  la  imagen  
del  país.  Muy  emocionados  andaban  los  miembros  del  Servicio  Exterior  Mexicano  con  la  convocatoria  del  presidente  Enrique  
Peña  Nieto  a   la   comida   anual   en   Palacio  Nacional.   Y   en   ese   ambiente,   los   que   se   la   pasaron  bomba  en   el   ágape,   entre  
broma   y   broma,   fueron   el   secretario   general   de   la   OCDE,  José   Ángel   Gurría;;   el   representante   diplomático   en  
Washington,  Eduardo   Medina   Mora,  y   el   procurador   general   de   la   República,  Jesús   Murillo   Karam.  Cosa   de   ver   la  
fotografía  que  acompaña  este  texto.  
  
Pleito  en  el  PRI  por  cuota  de  género  
La   normatividad   electoral   para   que   los   candidatos   a   puestos   de   elección   sean   50%   mujeres   y   50%   hombres   sigue  
incomodando  a  muchos   y   algunos  no   se  aguantan  el   coraje.  Es  el   caso  del   alcalde  priísta  de  Badiraguato,  Sinaloa,  Mario  
Valenzuela  López,  quien  se  quedará  con  las  ganas  de  competir  por  una  curul  en  el  Congreso.  El  hombre  hasta  salió  con  la  
bromita   de   que   tendría   que   operarse,   cambiar   de   sexo,   porque   su   partido   le   dejó   claro   que   la   candidatura   de   su   distrito  
corresponde  a  una  mujer,  nos  cuentan.  El  alcalde  aprovechó  para  mandar  mensaje  a  su  dirigente  nacional,  César  Camacho,  
para  que  valore  qué  aspirante  es  más  rentable,  que  lo  definan  las  encuestas,  sin  importar  si  es  mujer  u  hombre.  ¡Zaz!  
  
El  decálogo  de  seguridad  no  avanza  
Las  cámaras  del  Congreso  se  tomaron  muy  en  serio  el  receso  de  Año  Nuevo;;  diputados  y  senadores  dejaron  para  después  de  
sus  vacaciones  la  discusión  de  la  iniciativa  del  Ejecutivo  federal  en  materia  de  justicia  y  seguridad.  Pero  es  hora  y  nadie  ha  
definido  siquiera  un  calendario  de  audiencias  públicas  para  explorar  rutas  en  las  que  haya  coincidencias  de  la  oposición  con  el  
PRI,  nos  dicen.  El  Poder  Legislativo  sigue  en  estado  de  hibernación  y  apenas  sale  del  letargo  en  las  sesiones  de  la  Comisión  
Permanente  para  procesar  solicitudes  de   licencia  de  aspirantes  a   las  gubernaturas  que  se   juegan  en  2015.  ¿Harán  algo   los  
coordinadores  del  PRI,  el  diputado  Manlio  Fabio  Beltrones  y  el  senador  Emilio  Gamboa,  para  empujar  las  propuestas  de  
Los  Pinos?    
Manlio  Fabio  Beltrones  
  
(Redacción,  página  02)  
Reforma-   
  
ESTÁ  PREVISTO  que  pasado  mañana  el  PAN  defina  sus  cinco  listas  de  candidatos  a  diputados  plurinominales.    
  
Y  QUIENES  han  seguido  de  cerca  el  proceso  de  selección  afirman  que  los  únicos  chicharrones  que  van  a  tronar  son  los  del  ex  
presidente  nacional  Gustavo  Madero.    
  
POR  SUPUESTO,  el  nombre  del  propio  Madero  irá  hasta  arriba  de  uno  de  esos  listados.    
  
PERO,  además,  se  prevé  que  los  tres  primeros   lugares  de  cada  circunscripción  los  que  garantizan  una  curul  serán  para  sus  
incondicionales.    
  
CON  ELLO,  queda  prácticamente  descartado  que  la  ex  primera  dama  Margarita  Zavala  pueda  acceder  a  San  Lázaro,  al  menos  
por  esa  vía.    
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NI  FALTA  hace  decir  que  el  resto  de   los  allegados  a  Felipe  Calderón  que  quieren  ocupar  una  curul  sin   ir  a   las  urnas  tienen  
cero  posibilidades  de  lograrlo.    
  
MÁS   ALLÁ   de   lo   inaudita   que   resulta   la   altísima   probabilidad   de   que   ni   uno   sólo   de   los   16   jefes   delegacionales   en   el   DF  
termine  su  encargo  para  irse  a  buscar  una  diputación,  hay  un  asunto  que  resulta  muuuy  raro  en  la  forma  en  la  que  eso  está  
por  suceder.    
  
Y  ES  QUE  no  se  entiende  que  todos  estén  de  acuerdo  en  solicitar  licencia  definitiva  en  vez  de  temporal,  lo  que  les  permitiría  
volver  a  meterse  bajo  la  siempre  cómoda  cobija  del  presupuesto  en  caso  de  que  no  obtengan  la  candidatura  deseada.    
  
INCLUSO  cuentan  por  ahí  que  hay  quien  les  quiere  torcer  el  brazo  para  que  acepten  esa  propuesta,  y  se  dice  que  su  nombre  
comienza  con  la  "H"  de  Héctor  y  su  apellido  con  la  "S"  de  Serrano.    
  
¿A  POCO  será  cierto  que  lo  que  busca  el  secretario  de  Gobierno  es  colocar  al  frente  de  cada  una  de  las  delegaciones  a  uno  de  
los  suyos  con  el  objetivo  de  tener  el  control  total  de  las  demarcaciones  de  aquí  a  octubre?    
  
Y,  SI  ES  ASÍ,  ¿qué  opinará  sobre  ese  plan  el  jefe  de  Gobierno,  Miguel  Ángel  Mancera?    
  
SON  PREGUNTAS  que  brincan  más  alto  que  un  político  chapulín  en  víspera  del  registro  de  candidaturas.    
  
SI  ALGUIEN  conoce  al  encargado  de  la  página  web  del  Instituto  Nacional  Electoral,  por  favor  avísele  que  ya  es  2015.    
  
SUCEDE  que  el  apartado  dedicado  a  los  directorios  de  los  partidos  políticos  no  ha  sido  actualizado  desde  el  19  de  agosto  del  
año  pasado.    
  
ES  POR  ELLO  que  aún  aparecen  Jesús  Zambrano,  como  presidente  del  PRD,  y  Gustavo  Madero,  como  dirigente  nacional  del  
PAN.    
  
CON  QUE  el  encargado  de  mantener  al  día  esa  información  no  sea  el  mismo  que  se  ocupará  del  PREP  para  las  elecciones  de  
junio,  todo  está  bueno.    
  
QUIENES  dicen  entenderle  a   la  economía  nacional  consideran  que   los  posibles   recortes  al  gasto  público  por   la  baja  en   los  
ingresos  petroleros  ocurrirían  hasta  el  segundo  semestre  del  año.    
  
LA  DUDA   es   si   ese   cálculo   se   basa   en   razones   puramente   económicas   o   si   están   dando   por   descontado   que   el   gobierno  
federal   aguantará   la   decisión   hasta   después   de   las   elecciones   en   las   que   el   PRI   se   juega   la   mayoría   en   la   Cámara   de  
Diputados  y  además  en  9  gubernaturas.  
  
(Redacción,  página  10)  
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